

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



ALCALDÍA AZCAPOTZALCO

Ejecutan en su casa a el Ojón

Los homicidas huyeron a bordo de una motocicleta, por lo que las autoridades los siguen buscados

KARLA RIVAS

A balazos fue ultimado "El Ojón" al interior de su domicilio en calles de la Colonia Santa María Malinalco en la alcaldía Azcapotzalco. Los homicidas huyeron a bordo de una motocicleta, por lo que siguen siendo buscados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

Durante las primeras hora de la madrugada Oscar conocido por sus amigos como El Ojón, se encontraba en su casa que se ubica sobre la Cerrada Cuatotonque.

Cuando dos sujetos arribaron hasta el sitio y sin mediar palabra abrieron fuego en su contra para después subir a una moto y escapar del sitio a toda velocidad y perderse entre las calles aledañas.

Vecinos de la zona que escucharon una tras otras las detonaciones de inmediato llamaron al número de emergencia 911 para reportar el hecho.

Una intensa movilización de elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana SSC llegaron al punto donde hallaron al hombre de aproximadamente 55 años tendido en el piso con heridas causadas por arma de fuego sobre un

charco de sangre, por lo que solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia acudió al punto y paramédicos de inmediato brindaron los servicios prehospitalarios, pero nada pudieron hacer por salvar su vida, pues los tiros que habían hecho blanco en su cuerpo lo mataron al instante.

Por ello uniformados acordonaron la zona donde curiosos se acercaban para tratar de ver el cuerpo sin vida de su vecino.

Minutos más tarde el personal de Investigación Forense y Servicios Periciales realizaron las diligencias y tras recolectar los indicios balísticos hicieron el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente donde continuarán las investigaciones para localizar a los asesinos.





Dos sujetos arribaron hasta el sitio y sin mediar palabra abrieron fuego en su contra /GUILLERMO PANTOJA



CRIMEN A DOMICILIO

¡Hay ojón! ejecutan a un hombre

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

DURANGO. - Un grupo de sicarios ultimó en su domicilio a un sujeto, en la alcaldía Azcapotzalco. Autoridades consideran que se trató de un ajuste de cuentas.

Los sangrientos hechos ocurrieron durante la noche, en un domicilio ubicado en la cerrada Cuatotonque, en la colonia de Santa María Malinalco, en dicha alcaldía.

De acuerdo con las indagatorias, el sujeto conocido como *El Ojón*, se encontraba dentro de su domicilio, cuando de repente un grupo de sujetos arribó al lugar a bordo de una motoneta para después ingresar a la fuerza al lugar.

Vecinos aseguraron que, segundos después, se escucharon balazos dentro del domicilio y ante las detonaciones solicitaron el apoyo de las autoridades, sin embargo, los homicidas ya habían huido del lugar.

Al lugar de los hechos arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes resguardaron la vivienda hasta la llegada de peritos adscritos a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de

México, quienes realizaron las diligencias correspondientes y el levantamiento del cuerpo.

CARPETA



La Fiscalía ya abrió una carpeta de investigación para dar con los responsables de los hechos





FOTO: ESPECIAL

Se presume un ajuste de cuentas



Biker toma un 'puente' a la eternidad

ELOY LINARES

Un motociclista murió tras perder el control y derrapar su moto frente a la vocacional 10 del IPN, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Cerca de las 18:00 horas del jueves, el biker se impactó contra la base de un puente peatonal y cayó sobre el asfalto, en la esquina de las avenidas 508 y José Loreto Fabela, colonia San Juan de Aragón Segunda Sección.

Al ver al sujeto tendido, transeúntes solicitaron el apoyo de los equipos de emergencia mientras trataban de auxiliarlo. Según curiosos, el percance ocurrió porque el sujeto conducía a exceso de velocidad, pero otros argumentaban que había sido embestido por un conductor que se dio a la fuga.

VIRAL. Cuando llegaron al lugar, los paramédicos dictaminaron que el sujeto había muerto y esperaron el arribo del personal de la fiscalía capitalina.

Debido a que el occiso no había sido identificado, mirones fotografiaron las placas 4M2EF de la moto para compartirlas en las redes sociales. Minutos después, personal de los Servicios Periciales se encargaron de las labores del levantamiento del cadáver.



Fue tal la magnitud del impacto que ni el casco salvó al piloto.

EN SAN JUAN DE ARAGÓN

DIRECTO AL HOYO

MUERE UN MOTOCICLISTA AL CAER EN UN BACHE Y CHOCAR CONTRA UN PUENTE VEHICULAR

ANDREA AHEDO

CUADRA DE MÉXICO.- El celular de Brian sonaba una y otra vez. El policía Alejandro tomó el teléfono y contestó.

"¿Me podría decir el nombre de la persona a la que llama? ¿Es usted familiar? Ah, es amigo, necesito hablar con un familiar, sino no le puedo dar información", dijo el agente.

Minutos después, el celular volvió a sonar.

"Es usted el papá, ok. ¿Me puede decir el nombre completo de su hijo y la fecha de nacimiento?", preguntó el agente del Sector Aragón.

"Necesito que vaya con una identificación a la GAM 4, ahí le voy a dar información", continuó.

El policía Alejandro apuntaba los datos en un papel doblado, recargado en la cajuela de la patrulla y con un cigarrillo apagado en la comisura de los labios.

Luego se subió a su vehículo para llegar a la Coordinación Territorial y darle la noticia a los papás que su hijo Brian había muerto en un accidente en motocicleta, pero una publicación en redes sociales le ganó.

Un amigo del joven llegó a la Avenida 508, en San Juan de Aragón, porque en Facebook vio un post sobre un motociclista muerto en ese lugar y, al llamar al celular de Brian, él no contestó, sino el policía Alejandro.

"¿Por que no avisaron a sus papás? Bueno, es que creo que debe ser muy difícil que vean el cuerpo así", opinó una mujer.

Finalmente, por las llamadas entre amigos de Brian, su papá llegó al sitio donde había muerto y no al MP.

El agente no estaba ahí, pero antes de irse, explicó a sus compañeros de Sector que llegó cinco minutos después de que alguien llamó al 911.

Un testigo dijo que el joven iba rápido y que al caer en un bache, se proyectó contra el puente vehicular, por lo que Brian murió de inmediato.

Los empleados del Zoológico de Aragón regalaron algunas sábanas para tapar el cuerpo.

Cuando los peritos levantaron, quedó expuesto el cuerpo de Brian con sus bermudas, su casco negro y una botella de Caribe Cooler.

El motociclista fue identificado como Brian

Testigos dijeron a policías que el chavo iba rápido y cayó en un bache.

Empleados del Zoológico de Aragón regalaron sábanas para tapar el cuerpo.

Alberto Hier





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**